

ACTA 21. 09/11/2019
DE LA DÉCIMA ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS. Sociedad
Andaluza para el Estudio de Intolerancias Alimentarias (SAEIA)

A las 14:00 h del día 9 de noviembre de 2019, en el Teatro Hogar Virgen de los Reyes de Sevilla, sito en calle Fray Isidoro de Sevilla, sin número, se reúne la Junta Directiva de la Sociedad Andaluza para el Estudio de Intolerancias Alimentarias:

Presidente: Dr. Félix López Elorza

Vicepresidente: Dr. Joaquín Mateo Cañas

Secretario: Dr. Francisco Rebollo González

Vocal: Dr. José María Mesa Rodríguez

Vocal: Dr. Adrián Seguro Mayoral

Excusan su asistencia los vocales: Dr. José Ramón Hernández Bello, Dña. Luisa Fernanda Rodríguez Colomo, D. Manuel Bellido Bello y Dr. Miguel Lizaso Solinis.

Y todos los Socios y Socias presentes en la Asamblea.

La reunión, convocada conforme a los Estatutos, cuenta con el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación del acta anterior.
2. Informe de Secretaría.
3. Informe del Presidente.
4. Temas para el XI congreso.
5. Ruegos y preguntas.

El Dr. Félix López Elorza, en calidad de presidente, comienza nombrando a los miembros de la Junta Directiva presentes en la reunión y excusando a los ausentes.

El secretario lee las actas anteriores, que son aprobadas por la Asamblea por unanimidad.

El secretario indica que hasta la fecha el número de socios es de 2170 (123 asociados nuevos este año). Informa del incremento en el número de visitas de la página web de la asociación en el último año (un 12% más). Se repasan los contenidos más visitados y se informa del gran número de correos que han llegado a la asociación en busca de información.

El presidente toma la palabra y enumera las actividades realizadas en los medios de comunicación durante el año, algunas de ellas relacionadas con la difusión del concepto de pan saludable de años anteriores.

En el siguiente punto del orden del día, el presidente propone que para el año que viene siga siendo esta misma sede de Sevilla el lugar elegido para el congreso anual, y se fija el 7 de noviembre de 2020 como fecha. Ambas cosas son aprobadas por unanimidad. El presidente agradece al Excmo. Ayto. de Sevilla las facilidades que ha dado a la SAEIA para este congreso.

En cuanto a los temas a tratar en el próximo congreso, se proponen los siguientes:

1. Estrategias para recuperar el tubo digestivo.
2. Histaminosis en la edad pediátrica.
3. Histaminosis en el trastorno de déficit de atención e hiperactividad (TDHA).

4. Histaminosis y enfermedades autoinmunes.
5. Histaminosis en el deporte.
6. Estrategias en comedores colectivos.

Se acuerda estudiar todas las propuestas para elaborar el programa del próximo congreso.

En el turno de ruegos y preguntas, se propone que el año que viene se cuente con material fotográfico de los establecimientos galardonados con los premios Excelente para proyectarlas durante el acto de entrega de dichos galardones. La propuesta es aceptada por la asamblea.

Se propone tratar el tema del pan de calidad con materias primas distintas al trigo, no sólo añadiendo otras materias primas al trigo como se ha hecho este año. La propuesta se incorpora a los temas a estudiar para la elaboración del programa del año que viene. Se hace mención especial al libro "Mis Intolerancias Alimentarias" escrito por la Dra. Mercedes López, que es una obra de gran valor divulgativo que está siendo de gran ayuda para pacientes y profesionales.

Sin más asuntos que tratar, termina la Asamblea General de Socios a las 14:30h.